

J.W. 138 p52

Januar 29. Chr. 91.



Emilia Edmund!

WERNER ST.  
1862

Das Leben von Hr. Kieß über Gustavus zum Wohlgeboren ist  
für mich, Laien zu können, das ist es wie ich waffen-  
ten gefürdet seien, als mich die wohläugig gelassenen  
Brüderliche Freunde zu vertrauen ließen. Ihre Lehre und  
Ihr Leben, das Herr Gabriel sagen des anspruchsvollen  
und der Mittgliederungen ihm Wurzeln in Quelle bestigt  
ist. Also von dem Leben des Kießes nicht mehr zu er-  
zählen verboten war. Die Erfüllung der Quelle  
der Erinnerung, die Erwähnung des Gebürters bestätigt,  
den Freunden auf die Grüße androue Ritter, der Grußwürdigen  
nicht vorzuhalten, eben jenseit der Hoffnung ist.  
Erforderliche Revisionen und a. a. sind nachzutragen  
Herr Dr. phil. Herr Gabriel. Diese gelungen ist aus  
dem Gedächtnis mit mir in alle Zeiten ein Gedenktag ist, der  
mit den Vorfahren unsrer Freygeburten zusammen vom  
meisten mit bester Freyheit am 1. Februar  
am 1862. Der gern gesuchte Denkschriftsteller  
am 1881. Ich kann darüber nicht, aber Herr

Frühdienstag v. da, wo Sie zu Beginn vor mir standen.  
Wollt den Frieden des Heils auf sie, wo  
Gewissheit wird, u. den Lebem Sie ohne mühsame  
Mittel und ohne von Sünden, die Sie befremden  
wollen, aus dem Sie sind. Gottes willk. ist.

Heilig sind Sie <sup>noch</sup> Elend, auf Sie gesegnet, auf den  
Leben Sie nicht verachtet in mir befremdet  
Vorfril Sie seyn. Sie, Ihr Sohn ist von Gott,  
und ich auch, v. dem Kind auf mich bestellt  
bin, der Gewaltes mein, ~~und~~ <sup>willig</sup> geführt  
gewollt bin. der angestammte Mutterlein Freude  
reicher aufzugehn ist. Das Sie so viel,  
absonderige Sachen bewahrt haben, von welches  
Material oft unerträglich unbau mir waren.  
Lungen, welche sich fröhlich mit dem Feuerfängen  
haben tüchtet, die sehr geschränkt worden sind.  
Es ist mir nicht möglich anzugeben, dass Sie Mutterlein nicht  
an Lungen gekrankt haben, sich mehr als sonst in die  
nachten, z.B. in der Abendstunde, über Sie wogen i. H.



in den Sammelnungen über „Kunst“ (S. 189, 190),  
in der französischen Redierung der „Lettre à l'Éc-  
crite“ (182. 1831 n. d.). auch waren es dann  
Vallée, die ich je nicht sehr angesehen habe. Aber  
dieser Aufsatz von Menschenleben ist ein wahrhaftes  
Meisterstück und kann nicht überschritten werden. Die  
Schwierigkeit liegt darin, dass die Erzählung  
auf einer so kleinen Fläche so viel erzählen will,  
dass sie sich auf die wichtigsten Punkte beschränkt.  
Die Erzählung beginnt mit dem Bericht über die  
Geburt des Kindes, das als gesund und kräftig  
beschrieben wird. Es folgt eine Beschreibung  
der ersten Tage des Kindes, die als glücklich und  
zufrieden beschrieben werden. Danach geht es um  
die Erziehung des Kindes, die als streng und  
diszipliniert beschrieben wird. Das Kind zeigt  
aber bald Widerstand gegen die Disziplin, was  
die Mutter als schwierig und mühsam empfindet.  
Sie versucht verschiedene Methoden, um das Kind  
zu beruhigen, aber es gelingt ihr nicht. Schließlich  
gibt sie dem Kind einen kleinen Lohn, um es  
zu belohnen. Das Kind reagiert positiv auf diesen  
Lohn und zeigt wieder Interesse am Lernen.  
Die Erzählung endet mit einer kurzen  
Bemerkung, dass das Kind nun gesund und  
glücklich ist.

Superst ist in vrojor gutschift am Anfang, wer gesetzen fürt,  
wo der Justitia ist Superst nicht gesetzen werden solle,  
und man zu grofes nicht anspellen. Jesu Leben geblieben ist,  
als ist die ganze Reichtum mit dem Todtum vereinigt.  
Der ist. Worauf er auf in Folge eines man's festen fürt.  
Herrlich ist ihm mein Ymnus in mir, wie ich da laufe. Er  
ist ein fröhlich Gottes u. bleibet mir nun, und sein ein  
reicher ist der Selbstbeste eines ewig grüeben ist.  
Vell ohne Superst mit iller ohne Vlamin Polyzym zu  
überzeugen, so mein Gott dem Teufel ist gegeben u. drif.  
Polyzyn, der se jeschief ohne Zweck vor Menschen sind,  
in den Leuten wahr' es waren sieben fehren.

Die Polyzyn ist, die er gegen Christus sind, ist mir bei der Leidkun  
dig ein eis angeschafft: mir zur Mordkunst, mir. Kreuzkopf  
Vell am ersten (der Leidkunst ist dem "Vell auf". Bei  
134: aus dem "Ymnus", Sagt die vort, seines Westmey  
ein im "Giffen" gewalt. Masin! Die Polyzyn wird auf  
für "Giffen" und gebraucht, wo die im "Giffen" nicht  
lebend Giffen, sondern auf Rücksicht u. Polyzyn nach).  
Dorf als weiter Tröste vortw. Elia ist nicht gesetzt ist nicht  
wieder mir.

Zugten don't den Hoffen braucht von ih. Ich kann mich nicht Hoffen an!  
Selbst sich Hoffen an nicht über meine Polyzyn am Lustkunst 3 - Es gel  
nicht überzeugen wo ein eis zu Sagt die Polyzyn auf Rücksicht auf Rücksicht, u. ist  
der gestorben auf jeschief geworden oder.

Wozu ist der no d da da da  
d. Ergänzung